

Koramil 11/Sayung Bersama Forkopincam dan Elemen Masyarakat Gelar Kerja Bakti

Muhammad Makruf - DEMAK.JURNALIS.ID

Mar 18, 2023 - 18:55



DEMAK - Menyambut Hari Jadi Ke 520 Kabupaten Demak tahun 2023, beberapa instansi di Kecamatan Sayung menggelar kerja bakti bersama di sepanjang Sungai Pelayaran Barat, Jumat (17/03/2023).

Kerja bakti kali ini diikuti personel Koramil 11/Sayung Kodim 0716/Demak, personel Po



Isek Sayung, pegawai Kecamatan, UPTD Dikpora, OPD, Dinas Lingkungan Hidup, Pemdes Purwosari dan para relawan serta warga sekitar.

Camat Sayung Sukarman, S.Sos., menyampaikan bahwa kegiatan kerja bakti tersebut menyambut Hari Jadi Ke 520 Kabupaten Demak serta mewujudkan lingkungan bersih, sehat, dan indah, khususnya di wilayah Kecamatan Sayung.

Selain itu, kerja bakti juga merupakan bentuk kepedulian Forkopincam dan berbagai elemen masyarakat Kecamatan Sayung akan kebersihan lingkungan. Dimana disepanjang bantaran sungai Pelayaran Barat terdapat banyak tumpukan sampah, terlebih sampah anorganik.

"Sungai Pelayaran ini merupakan wajah dari Kecamatan Sayung. Untuk itu, kerja bakti kali ini kita fokuskan dalam pembersihan lingkungan di seputaran sungai Pelayaran yang sudah penuh dengan rerumputan liar dan sampah," jelas Sukaraman.

Kerja bakti dimulai dengan melakukan pembersihan rerumputan liar yang tumbuh di bantaran sungai, pemotongan ranting pohon yang sudah tua, pembersihan sampah di dalam dan sekitar Sungai Pelayaran mulai depan kantor Kecamatan Sayung hingga pertigaan Onggorawe.



Sementara itu, Danramil 11/Sayung Kapten Inf Achmad Safii menegaskan bahwa pihaknya turut membantu kerja bakti di wilayah yang menjadi kawasan teritorialnya. Hal ini dalam rangka meningkatkan sinergitas, kedekatan dengan berbagai instansi dan masyarakat serta wujud kecintaan akan kebersihan lingkungan.

Melihat banyaknya sampah, terutama yang berasal dari sampah rumah tangga, Danramil meminta agar semua masyarakat dapat menjaga kebersihan lingkungan, dengan tidak membuang sampah sembarangan. Sehingga tidak terjadi pencemaran lingkungan dan banjir di wilayah Kecamatan Sayung.

"Seperti yang kita lihat, banyak sampah di sepanjang sungai. Ini sangat memprihatinkan. Untuk itu, saya ajak kepada seluruh masyarakat untuk bersama-sama menjaga lingkungan dengan tidak membuang sampah sembarangan," tutup Danramil.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak